

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711059 - SOVIYANTI WULANDARI

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Overall baik. Tapi tidak Basmallah, tidak terdengar menyuruh pasien kencing dahulu, sarung tangan on ketika mengambil kasa lagi, tidak lege artis dalam memegang klem.
ANC	oke
IMUNISASI	Ax tykan juga reaksi imunisasi sblmnya dan kondisi kesehatan saat ini. Setelah ganti jarum, jgn lupa buang sisa udara ya.
IPM 1	Ax: tdk menanyakan RPK . Px gyn: seharusnya tdk perlu di disinfektan dgn betadin ya dek, nanti akan mengaburkan hasil. memasukkan spekulumnya kurang masuk ya dek, kalau seperti itu serviks tdk tervisualisasi. waktu habis tdk sempat Dx.
IPM 2	tidak cuci tangan sblm dan stlh px, tdk cek KU dan kesadaran, tdk px leher kepala thorax abdomen, dd kurang tepat 1, tx hanya 3 langkah (pikirkan pemberian antipretik ya pasien khan demam)
IPM 3	ax oke, px fisik: sudah cuci tangan, sudah px vital sign, BB, belum px tanda dehidrasi, hanya menanyakan apakah tampak kehausan (ini di anamnesis harusnya). dx kurang tepat dan kurang lengkap. tx:
IPM 4	Ax: oke DxdanDD: apakah memenuhi kriteria diagnosis GAD? dx kerja kurang tepat, dd sdh tepat. Konseling: edukasi ttg sulit tidurnya mbak? edukasi nya kok ttg pekerjaan dan jodoh saja Profesional: mgkn saat menanyakan kasus sensitif lebih smoth lagi ya mbak. kalau ada yg blm menikah kmd ditanyakan "mengapa bapak blm menikah?" sepertinya kurang pas bs menyinggung perasaan pasien.
KONSELING KB	kenapa ttg menangkal penyakit menular seksual de? apakah menanyakan FR pekerjaan masing-masing (istri dan suami)?
PPN	Tidak informed consent. Kan di soal sudah ada hasil VT kenapa di VT lagi? Pelajari lagi cara melaporkan hasil VT yaa. Tidak menjelaskan posisi berbaring yang tepat dengan lengkap. Tidak memeriksa DJJ. Tidak memeriksa adanya lilitan tali pusat. Sebelum sanggah susur melahirkan bahu dulu ya dek. Tidak memeriksa adanya janin kedua. Cara melahirkan plasenta kurang tepat (dikatakan ditarik ke atas dan ke bawah kemudian diputar sesuai jarum jam tapi semua itu tidak dilakukan). Cara memeriksa kelengkapan plasenta tidak tepat, belum diperiksa di sisi bayi dan ibu.
RESUSITASI NEONATUS	step salah, sebaiknya bila nadi 7 (6detik) hanya VTP saja. kesalahan lain mhsswi sudah menyadari kesalahannya. diagnosa kurang lengkap.
RESUSITASI NEONATUS	sudah baik.
SIRKUMSISI	persiapan pasien jangan lupa, pake handscoen mu kurang baik tidak terjaga sterilitasnya, desinfeksi kurang luas, injeksi anestesi seharusnya sudah terpasang duk, cek enestesi itu jepit2 ujung preputium, hindari menggunakan gunting berujung tajam berbahaya mencederai glands penis, jahitan kontrol jam 12 itu menjahit pangkal sayatan preputium jam 12 jadi dijahit mukosa dan kulitnya jadikan 1, bukan menjahit kulit yg sehat di proksimal sayatan, jahitan jam 6 juga harusnya di tepi potongan jangan jauh sekali 1 cm dari potongan, kalo gini tidak berfungsi dong jahitannya dan menjahit kulit yg sehat, edukasi kurang terkait obat dan komplikasi yg muncul